

Anfahrtsplan | How to get to IZD TOWER



Der IZD TOWER ist aus allen Himmelsrichtungen und mit allen Verkehrsmitteln rasch und einfach erreichbar. Mit dem Auto genauso, wie mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Die U1 Stationen „Alte Donau“ und „Vienna International Center“ liegen nur wenige Gehminuten entfernt. Die Autobahn (A22) bzw. die Wagramer Straße machen auch für den Individualverkehr eine rasche An- oder Heimreise möglich. Und zwar ohne lange Parkplatzsuche: In der Tiefgarage stehen insgesamt 1.254 Parkplätze zur Verfügung.

Anschrift

YOUR OFFICE | Wagramer Straße 19, 1220 Wien

Optimale Verkehrsanbindung

- Wenige Gehminuten zur **U-Bahn Linie U1**
- 10 Minuten Fahrzeit in das **Stadtzentrum**
- 18 Minuten Fahrzeit zum **Flughafen** Wien Schwechat
- **YOUR OFFICE Airport Service**
- Ausreichend Parkflächen in hauseigener **Parkgarage**

The IZD TOWER can be reached easily from all directions and with all means of transport. By car as well as by public transport. The subway stations U1 „Alte Donau“ and „Vienna International Center“ are only a few minutes walk away. The highway (A22) and Wagramer Strasse also make it possible for private transport to travel quickly to and from the site. And without a long search for a parking space: A total of 1.254 parking spaces are available in the underground car park.

Address

YOUR OFFICE | Wagramer Straße 19, 1220 Vienna

Optimal transport connection

- A few minutes' walk to the **subway line U1**
- 10 minutes drive to **downtown**
- 18 minutes drive to Vienna Schwechat **Airport**
- **YOUR OFFICE Airport Services**
- Sufficient parking spaces in the in-house **parking garage**